EJECUTIVO DEL OMCC:

Yvonne Carrigan, *Presidente*Rev Dr Adrian Farrelly, *Consejero Esp*Margaret Morris, *Secretaria*Derek Moylan, *Vicepresidente*Peter McMahon, *Tesorero*



COORDINADORES DEL OMCC:

Tam Nguyen, APG Hans Perchtold, GECC Alberto Stang, GLCC Gail Terrana, NACG

Mayo de 2012

Saludos a mis hermanos y hermanas en Cristo

Mis oraciones están con todos ustedes mientras nos acercamos a la gran fiesta de Pentecostés. Que el Espíritu sea su luz y guía en los próximos días.

Me gustaría compartir con ustedes este mes un extracto de un seminario que atendí recientemente donde nos preguntaban: "¿Por qué Evangelizar? Uno de los presentadores contestó:

"La Evangelización nace de la convicción fundamental que solo Dios cumple con los requerimientos más profundos de la persona humana. Nuestro testimonio, proclamación, diálogo y servicio Cristiano se ven encendido por la convicción que es el encuentro con Cristo lo que promueve el florecimiento de la persona, nos abre a los más profundos horizontes de nuestro ser y los demás, con quienes compartimos la creación y una vocación común en la vida de Dios."

¿Cuán familiar nos suena a los Cursillistas? Cuanto de esta afirmación está reflejado en nuestro Carisma – la llamada a mostrar a cada persona, en el testimonio de nuestra amistad, el amor incondicional que Cristo tiene por nosotros.

Otro presentador habló de la dificultad que todos experimentamos en algún momento en nuestro camino como discípulos.

"Lo que es un desafío permanente, sin embargo, es mantener la llama de la palabra de Dios viva en nuestros corazones. La mayoría de nosotros vivimos en la misma cultura occidental que ha empujado a los dos últimos Papas a llamar a una "Nueva Evangelización"; un medio que ha, al mismo tiempo, fracturado y enmudecido la meta-narrativa Cristiana. Sin una cultura que entregue demasiado apoyo a la vida Cristiana, podemos caer en nuestra propia tibieza evangélica"

Dentro de las reuniones de Cursillo como las Reuniones de Grupo, Ultreyas, Escuela de Líderes, es un marco para volver a encender nuestra propia pasión por la Palabra de Dios. Experiencias que incluyan dialogo y pensamiento, oración y adoración, convivencia y compañerismo mantienen viva esa pasión. Sean fieles a vuestras reuniones de grupo.

Nuestro contacto de 'cuarto día' con aquellos que hayan vivido su primer Cursillo es de *mayor importancia*.

Noticias de la OMCC

A fin de este mes los Comités Ejecutivos de la OMCC se preparan para viajar a Vocklebruck en Austria para la 2^{da} reunión ordinaria de la OMCC. En ella vamos a convocar al Espíritu mientras discernimos cual es el mejor camino para el futuro de Cursillo.

Mis amigos y amigas, ustedes han confiado esta labor a sus Comités de la OMCC – somos todos realmente miembros del cuerpo de Cristo - y hasta que Cristo mismo pasa entre nosotros por intermedio de la fe, el perdón y por lazos de unión, no podemos ser verdaderos testigos en el mundo. "para que todos sean uno ... para que el mundo crea que tú me enviaste (Juan 17, 21)".

Les pido sus Palancas mientras trabajamos en vuestro nombre para obtener paz, armonía y aceptación en nuestras tareas. Yo estoy particularmente entusiasmada acerca de nuestra visita a Austria.

EJECUTIVO DEL OMCC:

Yvonne Carrigan, *Presidente*Rev Dr Adrian Farrelly, *Consejero Esp*Margaret Morris, *Secretaria*Derek Moylan, *Vicepresidente*Peter McMahon, *Tesorero*



COORDINADORES DEL OMCC:

Tam Nguyen, APG Hans Perchtold, GECC Alberto Stang, GLCC Gail Terrana, NACG

Hay movimiento en el mundo de Cursillo en Africa. El Movimiento Cursillo está presente en Togo y Benín y pronto va a empezar en Burkina Faso. Tenemos entre 4 representantes atendiendo el Congreso Pan Africano para el Laicado en septiembre que se efectuara en Camerún. Francis Napoli va a liderar nuestra delegación. Por favor manténganlo en vuestras oraciones.

Sitio de Web

Gracias a la generosidad de nuestros talentosos cursillistas en Guatemala pronto vamos a introducir una nueva apariencia en nuestro sitio de web.

Palanca

No nos olvidemos nunca que las Palancas son nuestra sangre de vida y que en ellas compartimos – con nuestras hermanas y hermanos alrededor del mundo – el amor de Dios.

Hasta el mes próximo, con los deseos de paz y bendiciones de siempre, Su hermana en Cristo, *Yvonne*.

De vuestro Asesor Espiritual

La fiesta de Pentecostés está cerca. La descripción del evento hecha por San Lucas está llena de imágenes amadas por el arte sacro: Lenguas de fuego flotando sobre las cabezas de los discípulos. Hay un ruido como un fuerte viento y una transformación en los discípulos de un grupo temeroso encerrado en una habitación a poderosos proclamadores de Jesús. La Iglesia ha adoptado la secuencia eventos de Lucas con la experiencia de la venida del Espíritu llegando seis semanas después de la Resurrección.

San Juan, en cambio, tiene al Señor resucitado presentándose a los discípulos encerrados en la misma noche de la Resurrección. No hay lenguas de fuego, no grandes ruidos, ni dramáticas transformaciones, ni proclamaciones en varias lenguas. Aquí, el Señor les regala su paz y respira sobre ellos. Hay una dulzura en este acto que como tener un padre amoroso enfriando a un niño un día caluroso soplando suavemente sobre su cara. Hay una calidad vivificante en esta acción mientras pensamos en aquellos que han respirado vida a aquellas personas cuya respiración se ha parado como resultado de un accidente, el beso de la vida.

Estas imágenes de una suave entrega de vida son algo que atesoramos. Cuando Jesús murió los Evangelios dicen que respiro por última vez y entrego su Espíritu. Sus amigos pensaron que todo estaba terminado pero que equivocados estaban. En ese cuerpo, es verdad, había respirado por última vez. Pero resucitado, respira vida a todos los que quieran recibir no su propia respiración, sino la de El. Con su respiración en nosotros podemos hablar y cantar sobre el poder el Espíritu. Nos maravillamos de la capacidad pulmonar de un cantante o músico entrenado que puede sostener notas por increíble cantidad de tiempo. Nosotros también mientras continuamos nuestro discipulado con el Señor, nuestro entrenamiento para ser movidos por el Espíritu, mientras encontramos nuestra capacidad de amor, perseverancia, coraje y perdón que renueva la faz de la tierra.

Entonces recemos: ven Espíritu Santo, llena los corazón de los creyentes y enciende en nosotros el fuego de tu amor. Envíanos tu Espíritu y serán creados. Y Tu renovaras la faz de la tierra.

Shalom.

P. Adrian

EJECUTIVO DEL OMCC:

Yvonne Carrigan, *Presidente*Rev Dr Adrian Farrelly, *Consejero Esp*Margaret Morris, *Secretaria*Derek Moylan, *Vicepresidente*Peter McMahon, *Tesorero*



COORDINADORES DEL OMCC:

Tam Nguyen, APG Hans Perchtold, GECC Alberto Stang, GLCC Gail Terrana, NACG